
Sujet : [INTERNET] méthanisa on naturalgie
De : Jean Marc GALMICHE <galmiche.jean-marc@wanadoo.fr>
Date : 27/03/2022 20:49
Pour : pref-enquetespubliques@haute-saone.gouv.fr

AVIS TRES DEFAVORABLE à ce projet qui n'est pas écologique du tout.
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